

Fasnachtsumzug

Am 11. Februar 2018 nahm die Berufsfeuerwehr Ludwigshafen zum ersten Mal in ihrer Geschichte am gemeinsamen Fasnachtsumzug Ludwigshafen/Mannheim teil.

Dabei präsentierte die Feuerwehr vor über 200.000 Besucherinnen und Besuchern eine alte sogenannte Lösch-Handspritze, wie sie vor 100 Jahren in Gebrauch war. Mit dabei waren außerdem die neuesten Fahrzeuge der Berufsfeuerwehr, eine Drehleiter und der Gerätewagen-Wasser der Feuerwehrttaucher. Zudem stellte eine große Fußgruppe bestehenden aus über 40 Feuerwehrmännern das gesamte Repertoire der Einsatzkleidung vor.

